



久能こども園 いちごだより
～令和6年度 夏版～

温暖な気候に恵まれた久能こども園は、久能山東照宮や石垣いちご、梅など、地域の自然や文化に触れることや人とのつながりを大切にしています。

久能山東照宮の梅で梅干し作り！

しそ揉み



いいにおい！

園で育てた赤しそを収穫！
地域の方にしそ揉みを
教わっています



赤しそと塩をギュッギュッと
揉むと赤い汁が出てきます。
形状が変化していく様子や
香りを楽しみました

土用干し

☆完成☆



梅雨明け、晴れた日に
梅を干して乾かします



完成した梅は11月に
久能山東照宮へ奉納す
る予定です

七夕飾り奉納

7月には短冊の奉納をし、
お祓いを受けた後、七夕飾り
と共に笹へ飾りました



園の畑『なかよし農園』で野菜を収穫し、クッキングをしました♪クッキングで出た生ごみを使って堆肥作りも行いました！

にんじん



変な形～！

収穫

じゃがいも



大きい！

たまねぎ



すいか



クッキング



自分で収穫、調理した野菜は格別！
舌鼓を打ちながら味わいました

堆肥作り



レモン無く
なったね・・・！

今年度も農学博士の重岡先生を招き、クッキングで出た生ごみと竹粉を混ぜた堆肥作りを行いました。生ごみの形やにおいが徐々になくなっていくことに気付いた子どもたち。無事に完成した堆肥は、秋植えの作物に使う予定です。収穫、調理、堆肥作り、植え付け、再び収穫し、循環していることに気が付けるよう体験活動を大切にしています。